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Строительная фобия в районе продолжается. На днях на улице Вильнюсская появилась
бурильная установка. Жители не ожидали такого летнего сюрприза и оказались в
замешательстве. Вильнюсскую уже однажды посетила строительная мафия и оставила
на вечную память недостроенный объект под заморским названием "Вилла-Гранд".
Стоит этот объект, предназначавшийся для почетных обеспеченных пенсионеров,
заброшенный, и, в настоящее время, может принять на обслуживание только людей без
определённого места жительства.

      

Теперь опять решили осчастливить аборигенов новым строительством предприятия
общественного питания. Общепитом в светлое капиталистическое время люди не
пользуются, следовательно, откроют кафе с алкогольными напитками. Рядом находится
детская площадка и зеленые насаждения, которые пострадают при строительстве. Но
власти упрямо пытаются вместо деревьев насаживать рядом с жилой застройкой
питейные заведения. Заодно "посадят" объект на коммуникации жилых домов для
удешевления строительства. Публичные слушания прошли в апреле и проект дружно
поддержан большинством участников слушаний, о чем жители с улицы Вильнюсская с
изумлением узнали в июле. Только вот вопрос, с каких улиц пришли люди поддержать
этот проект? Жители ближайших домов категорически против этого строительства
вместо 30-летних деревьев, которые спасают их от оживленного движения по
Вильнюсской улице.

  

Вилла-Гранд. Предыдущая публикация  здесь :

  

  

Вместо пешеходных связей и деревьев - построят объект высотой 13 метров:
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  В документах выявлено несоответствие. Так, в Заключении указано, что в собранииприняло участие 27 человек.  В Протоколе указано иное количество слушателей, принявших участие в собрании, аименно: предложения и замечания, поступившие в письменном виде - 115; устновыступило 9 человек.  Данное несоответствие говорит о явной фальсификации протокола.   протокол и заключение      «УТВЕРЖДАЮ»  Первый заместитель председателя Окружной комиссии по вопросамградостроительства, землепользования и застройки при Правительстве Москвы вЮго-Западном административном округе    Подпись в оригинале Л.Н. Финаева    « 10 » мая 2012г.    ЗАКЛЮЧЕНИЕ  по результатам публичных слушаний по проекту ГПЗУ  для размещения центра бытового обслуживания с предприятием общественного питания  по адресу: ул. Вильнюсская, д.8, корп. 2    Общие сведения о проекте, представленном на публичные слушания:        Территория разработки:  г. Москва, внутригородское муниципальное образование   Ясенево, Вильнюсская улица, вл. 8, корп. 2      Сроки разработки:  2011 г.      Организация-заказчик:  ЗАО «Паритет», 125167, г. Москва, ул. Степана   Супруна, д. 12, корп. 1      Организация-разработчик:  Москомархитектура, 125047, г.Москва,   Триумфальная пл., д. 1, тел. 8 (495) 250-03-98 , asi@mka.mos.ru      Сроки проведения публичных слушаний:  22.03.2012г. – 10.05.2012г.      Формы оповещения о проведении публичных слушаний:  Официальный сайт префектуры   ЮЗАО www . uzao . mos . ru , управы района www .yasenevo. uzaomos . ru , газета «За Калужской   Заставой» от 22 марта 2012г. № 9 (720), на информационных щитах в районе   Ясенево, около подъездов жилых домов.      Сведения о   проведении экспозиции по материалам:  Экспозиция   проведена с 13.04.2012 по 19.04.2012 в помещении управы района Ясенево по   адресу: ул. Паустовского, д.8, корп.1.Часы работы   экспозиции: в рабочие дни – с 12:00 до 20:00, в субботу и воскресенье – с   10:00 до 15:00.Количество записей в книге   учета посетителей и записи предложений и замечаний – 152.      Сведения о проведении собрания участников публичных слушаний:  Собрание проведено 28.04.2012г.   в 19-00 часов в ГОУ СОШ№ 107   по адресу: ул. Голубинская, д. 28, корп. 2.В собрании приняло участие 27 человек, в том числе:-   жители города Москвы, имеющие место жительства или место работы на территории   района –27 человек;-   правообладатели земельных участков, объектов капитального строительства,   жилых и нежилых помещений на рассматриваемой территории не зарегистрированы;- представители органов власти не зарегистрированы;- депутаты муниципального собрания ВМО не   зарегистрированы.      Сведения о протоколе публичных слушаний:  Протокол публичных слушаний по проекту ГПЗУ утвержден   Окружной комиссией по вопросам градостроительства, землепользования и   застройки при Правительстве Москвы в Юго-Западном административном округе   города Москвы (протокол № 170 от 10.05.2012г.)                Основные показатели проекта ГПЗУ:    1. Землепользователь: ЗАО «Паритет»  2. Кадастровый номер земельного участка: 77:06:0009002:1003  3. Площадь земельного участка: 1200 +/- 7 кв. м (0,12га)  4. Градостроительный регламент: не установлен  5. Основные виды разрешенного использования:  - объекты размещения организаций общественного питания (1004 03);  - объекты размещения учреждений и организаций бытового обслуживания, в т.ч.приемные пункты предприятий, обозначенные в пункте 3 перечня как объекты синдексами -3004 05, 3004 06 (1004 04);  - объекты размещения организаций розничной торговли продовольственными,непродовольственными группами товаров (1004 01);  6. Условно разрешенные виды использования: не установлены;  7. Вспомогательные виды разрешенного использования: объекты:  - виды использования, технологически связанные с основными видами использованияобъектов капитального строительства, в т.ч. необходимые для обеспечения ихбезопасности;  - виды использования, необходимые для обслуживания, временного проживания,хранения автотранспортных средств пользователей объектов основных видов и иныхвспомогательных видов использования;  - виды использования, необходимые для инженерно-технического и транспортногообеспечения объектов основных видов и иных вспомогательных видов использования.  8. Предельная плотность застройки земельного участка 10 тыс.кв.м/га (суммарнаяпоэтажная площадь объекта в габаритах наружных стен, в том числе подземная - 1200кв.м.).  10. Верхняя отметка – 13 м    Выводы и рекомендации Окружной комиссии по результатам публичных слушаний:    Оценив представленные материалы по проекту ГПЗУ для размещения центра бытовогообслуживания с предприятием общественного питания по адресу: ул. Вильнюсская, д.8,корп. 2 разработанному Москомархитектурой по заказу землепользователя ЗАО«Паритет», и протокол по итогам публичных слушаний, проведенных в районе Ясенево всоответствии с решениями Градостроительно-земельной комиссии города Москвы иОкружной комиссии по вопросам градостроительства, землепользования и застройкипри Правительстве Москвы в ЮЗАО:  1. Считать публичные слушания состоявшимися.  2. Отметить, что проект ГПЗУ для размещения центра бытового обслуживания спредприятием общественного питания на данном земельном участке поддержанбольшинством участников публичных слушаний.  3. Считать целесообразным утверждение ГПЗУ и использование земельного участкадля застройки.  4. В целях доведения до всеобщего сведения информации о принятых Окружнойкомиссией решениях секретарю Окружной комиссии в установленном порядкеразместить на официальном сайте префектуры ЮЗАО в сети Интернет протоколпубличных слушаний, настоящее заключение с приложением.    «УТВЕРЖДАЮ»  Первый заместитель председателя Окружной комиссии по вопросамградостроительства, землепользования и застройки при Правительстве Москвы вЮго-Западном административном округе    Подпись в оригинале Л.Н. Финаева    ПРОТОКОЛ  ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ № 170 от 10.05.2012г.    по проекту ГПЗУ по размещения центра бытового обслуживания с предприятиемобщественного питания по адресу: ул. Вильнюсская, д.8, корп. 2    Общие сведения о проекте, представленном на публичные слушания:        Территория   разработки:  г.   Москва, внутригородское муниципальное образование Ясенево, Вильнюсская улица,   вл. 8, корп. 2      Сроки   разработки:  2011    г .      Организация-заказчик:  ЗАО «Паритет», 125167, г. Москва, ул. Степана   Супруна, д. 12, корп. 1      Организация-разработчик:  Москомархитектура, 125047, г.Москва,   Триумфальная пл., д. 1, тел. 8 (495) 250-03-98 , asi@mka.mos.ru      Сроки   проведения публичных слушаний:  22.03.2012г. – 10.05.2012г.      Формы   оповещения о проведении публичных слушаний:  Официальный сайт префектуры ЮЗАО www . uzao . mos . ru ,   управы района www .yasenevo. uzaomos . ru ,   газета «За Калужской Заставой» от 22 марта 2012г. № 9 (720), на   информационных щитах в районе Ясенево, около подъездов жилых домов.      Место   проведения публичных слушаний:  Экспозиция   проведена с 13.04.2012 по 19.04.2012 в помещении управы района Ясенево по   адресу: ул. Паустовского, д.8, корп.1.Собрание проведено 28.04.2012г.   в 19-00 часов в ГОУ СОШ№ 107   по адресу: ул. Голубинская, д. 28, корп. 2.      Участники   публичных слушаний:  1)   жители города Москвы, имеющие место жительства на территориирайона Ясеново;2)   правообладатели земельных участков, объектов капитального строительства,   жилых и нежилых помещений на рассматриваемой территории.          Основные показатели проекта ГПЗУ:    1. Землепользователь: ЗАО «Паритет»  2. Кадастровый номер земельного участка: 77:06:0009002:1003  3. Площадь земельного участка: 1200 +/- 7 кв. м (0,12га)  4. Градостроительный регламент: не установлен  5. Основные виды разрешенного использования:  - объекты размещения организаций общественного питания (1004 03);  - объекты размещения учреждений и организаций бытового обслуживания, в т.ч.приемные пункты предприятий, обозначенные в пункте 3 перечня как объекты синдексами -3004 05, 3004 06 (1004 04);  - объекты размещения организаций розничной торговли продовольственными,непродовольственными группами товаров (1004 01);  6. Условно разрешенные виды использования: не установлены;  7. Вспомогательные виды разрешенного использования: объекты:  - виды использования, технологически связанные с основными видами использованияобъектов капитального строительства, в т.ч. необходимые для обеспечения ихбезопасности;  - виды использования, необходимые для обслуживания, временного проживания,хранения автотранспортных средств пользователей объектов основных видов и иныхвспомогательных видов использования;  - виды использования, необходимые для инженерно-технического и транспортногообеспечения объектов основных видов и иных вспомогательных видов использования.  8. Предельная плотность застройки земельного участка 10 тыс.кв.м/га (суммарнаяпоэтажная площадь объекта в габаритах наружных стен, в том числе подземная - 1200кв.м.).  10. Верхняя отметка – 13 м     Предложения и замечания участников публичных слушаний по обсуждаемомупроекту, поступившие:  - в период работы экспозиции по материалам проекта:        №№п/п  Ф.И.О.  Предложение, замечание      1.  Битков А. Ю.  Проект   интересен. Решает проблему детской и подростковой занятости. Поддерживаю   отсутствие в проекте питейных и иных развлекательных объектов для взрослых.      2.  Левушкина В. С.  Да      3.  Кунижева Л. Ш.  Да      4.  Круглова Т. Н.  Да      5.  Мелехин О. С.  Проект   интересный, хорошо, что инвесторы уделяют внимания детям. Проект поддерживаю.      6.  Мелехина Е. В.  Поддерживаю      7.  Битков А. А.  Проект   полностью поддерживаю      8.  Биткова О. А.  Поддерживаю      9.  Новиков И. Н.  Да      10.  Махоткин А. Н.  Да      11.  Беднов И. А.  Проект   интересен, актуален своевременный, социально ориентирован. Все службы,   которые будут там представлены, жизненно важны и необходимы. Есть большая   просьба выделить постоянное рабочее место для сотрудников ГИБДД-ГАИ района   Ясенево. Все автомобилисты вам будут благодарны. И было место для врача или   медсестры - будут дети, будут травмы -врач необходим. Пусть в вашем начинание способствует удача.      12.  Трутнева В. И.  Да      13.  Трутнева О. В.  Да      14.  Трутнев В. А.  Да      15.  Чвиров В. В.  Проект   заслуживает внимания и поддержки      16.  Епишина А. А.  Да      17.  Тарасов Д. В.  Да      18.  Тарасова М. А.  Да      19.  Маник С. В.  Проект   поддерживаю      20.  Маник Р. М.  Проект   поддерживаю      21.  Маник Е. И.  Проект   поддерживаю      22.  Носкова Л. П.  Да      23.  Мухин С. Н.  Да      24.  Смирнова Е. Н.  Да      25.  Рачков Ю. И.  Проект   одобряем. Красиво. Главное, чтобы не было «долгостроя» и не вырубали деревья.      26.  Рачкова О. Ю.      27.  Носкова Л. П.  Да      28.  Тимошина А. В.  Да      29.  Погромская И. А.  Да      30.  Мингазитдинов Т. К.  Проект   хороший. Мы всегда за развитие района. Приветствуем, что уделяется внимание   детям. Надеемся, что в оригинале всё будет выглядеть так же красиво как на   макете, а не превратится в «памятник зодчества», как у дома № 7 по   Вильнюсской ул.      31.  Мингазитдинова С. И.      32.  Мингазитдинов Д. Т.      33.  Медведева И. С.  Да      34.  Горбунова Г. М.  Да      35.  Николаенко В. С.  Да      36.  Шелковников О. О.  Проект   поддерживаем. Работайте.      37.  Шелковникова Т. Г.      38.  Гаврилин Ю. А.  Решение   правильное. Поддерживаю.      39.  Меич А. В.  Да      40.  Кораблёва А. Н.  Да      41.  Кудряшов И. А.  Да      42.  Николаев А. А.  Да      43.  Иванов С. В.  Социально-значимый   проект. Большое внимание уделено детям. Уверен, что предложенные услуги будут   весьма востребованы у население. Главное – довести дело до конца.   Поддерживаю.      44.  Григорян Л. Д.  Да      45.  Черепко Е. И.  Да      46.  Николаев А. А.  Да      47.  Канюк Л. С.  Да      48.  Рыжков И. А.  Проект   интересен, полезен для людей. Поддерживаю.      49.  Богулина Е. Г.  Да      50.  Майстренко Д. Ю.  Да      51.  Баболин Д. А.  Предполагаемый   к строительству объект бытового обслуживания необходимо обеспечить камерами   видеонаблюдения и охраной. Кроме того, наличие круглосуточного минимаркета на   объекте улучшит сложившуюся обстановку.      52.  Зверев И. Д.  Да      53.  Пастернак И. А.  Да      54.  Кулаков А. В.  Да      55.  Абросимова И. Г.  Да      56.  Звездина Л. А.  Сохранить   деревья и не ставить забор. На детской площадке лавочки с навесом от солнца и   дождя.      57.  Кузмечева Л. А.  Да      58.  Мещерская М. В.  Да      59.  Соколова Е. Л.  Да      60.  Раевский В. Г.  Создать   дополнительные стояночные места для автомобилистов.      61.  Раевский Г. Я.  Освещение на   детской площадке.      62.  Чвиров В. В.  Одобряю      63.  Родионов А. Б.  Да      64.  Холодная Е. В.  Да      65.  Дорохова Т. С.  Да      66.  Звездина К. В.  Не возражаю,   лавочек поставьте.      67.  Огородников А. В.  Увеличить   парковочные места.      68.  Воробьёв О. С.  Да      69.  Сурканов М. А.  Да      70.  Куликов Ю. В.  Да      71.  Кулакова Л. Г.  Да      72.  Недялков Н. Г.  Появление   таких объектов будет только приветствоваться для изменения облика и   атмосферой в районах, так как Ясенево. Нужно разработать общедоступный формат   для желающих инвесторов, который мотивировал бы их выходить с инициативами по   строительству таких объектов за счёт коммерческих/частных средств. Результат   появления такой инфраструктурой приведёт к целому ряду экономий и существенно   увеличит качество жизни населения.      73.  Кузнецов Е. В.  Да      74.  Симонян Г. В.  Да      75.  Симонян С. В.  Да      76.  Саркисан Р. С.  Да      77.  Ращепкина М. Н.  Не возражаю,   лавочек побольше, желательно со специалистами по соц. услуге (юристы, ремонт   обуви, одежды), аптека.      78.  Бутынский Д. А.  Да      79.  Заикин А. П.  Да      80.  Фролов Д. А.  Да      81.  Быканова В. В.  Не возражаю.   Скамейки у подъезда и тротуары у домов.      82.  Колесникова И. М.  Да      83.  Петухов В. Л.  Да      84.  Ремизов С. Н.  Да      85.  Вилл Л. Я.  Не возражаю      86.  Бадова Е. Ф.  Возражаю, мне   не надо.      87.  Иванов А. И.  Да      88.  Хартова Е. Ю.  Да      89.  Буйлов В. В.  Я против, не   уместно.      90.  Иванова И . Н.  Не возражаю      91.  Гусева Е. Н.  Сохранить   зелёные насаждения. Предусмотреть скамейки для отдыха, в т. ч. На детской   площадке.      92.  Булгар И. Н.  Не возражаю      93.  Горбанёв С. В.  Всё   устраивает      94.  Горбанёва В. И.  Всё   устраивает      95.  Горбанёв В. А.  Всё   устраивает      96.  Николаевская А. А.  Всё   устраивает      97.  Николаевская Н. Н.  Согласна с   застройкой      98.  Ярмоленский А. В.  Больше   озеленения      99.  Гулапов В. К.  Да      100.  Садовский А. В.  Да      101.  Гриденко П. С.  Согласен      102.  Захаров И. И.  Согласен      103.  Борисов В. Н.  Да      104.  Солдатова С. С.  Да      105.  Буковский П. О.  Да      106.  Гриценко Г. П.  Одобряю      107.  Звёздин В. Ю.  Одобряю,   побольше лавочек и урн для мусора.      108.  Прокофьева Е. В.  Очень хороший   проект, большое пожелание сделать хороший дорожки и оставить сосны возле   проезжей части.      109.
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  Прокофьев А. В.  Одобряю      110.  Николка А. А.  Эконом фитнес      111.  Свиридов Е. Ю.  Согласен      112.  Мильцин Ю. М.  Согласен      113.  Мильцин М. М.  Не возражаю      114.  Селеникова Е. В.  Мне нравится      115.  Толмачёва О. А.  Да      116.  Власов Д. Ю.  Мне нравится   проект      117.  Ашаулова С. В.  Очень хороший   проект, одобряю      118.  Ашаулов В. П.  Не возражаю      119.  Ашаулов Н. В.  Согласен      120.  Шахова Н. А.  Согласна      121.  Гусев А. И.  Предусмотреть   саморегулирующиеся калитки.      122.  Басалаева О. П.  Согласна с   планом застройки.      123.  Басалаева О. В.  Строительство   нужно осуществить      124.  Шадрина И. А.  Да      125.  Гуськова М. В.  Да      126.  Петров А. Н.  Интересный   проект, хотелось бы увидеть его скорейшую реализацию.      127.  Петрова Е. Н.  Очень интересно,   хотелось бы увидеть магазин детской одежды в этом проекте.      128.  Петров С. А.  Магазин   игрушек      129.  Молчанов О. В.  Согласен      130.  Власова Н. М.  Да      131.  Шахова Н. А.  Строительство   считаю очень нужное и позитивное.      132.  Рычёв В. А.  Первоначальным   проектом в 1977 г. предусмотрен был «Дом быта», который очень нужен. Проект   очень хороший, нужный. Предусмотреть обязательно парикмахерскую.      133.  Ревазян Р. Р.  Хотел бы,   чтобы в данном здании был стоматологический кабинет.      134.  Молчанова Т. Д.  Согласна      135.  Киселёва Ю. Л.  Согласна      136.  Шаварин А. И.  Одобряю      137.  Чишева Е. А.  Согласна      138.  Сахаров М. В.  Очень хороший   проект      139.  Ежова Н. Н.  Согласна с   застройкой      140.  Свиязова Н. И.  Очень хороший   проект      141.  Бучнев С. С.  Да      142.  Сафанов Е. М.  Проект   понравился      143.  Фогель Д. В.  Согласен с   постройкой      144.  Хлебушкина С. М.  Проект   понравился      145.  Дмитриева Н. А.  Одобряю      146.  Лучкин В. И.  Согласен      147.  Савельев А. В.  Замечательный   проект, надеюсь создаст новые рабочие места. Пожелание на время строительства   предусмотреть ограждения, дабы предотвратить проникновение детей на стройку      148.  Коньков О. В.  Да      149.  Полякова Н. В.  Да      150.  Цветкова Н. В.  Проект   понравился. Сохраните берёзки, по возможности сделать роллердром,   видеонаблюдение обязательно, особенно для вечернего времени.      151.  Белов С. П.  Да      152.  Файчук В. А.  Проект,   безусловно, актуален. Расширение инфраструктуры района решает массу насущных   проблем, а самое главное позволяет экономить время, что так катастрофически   не хватает. Замечательно, что проект направлен на разрешение как социальных,   так и проведения семейного досуга.          - во время проведения собрания участников публичных слушаний:        №  Ф.И.О.  Предложение/замечание      Предложения и замечания, поступившие в письменном виде   на листах      1.  Юсупов М.З.  Я за   строительство      2.  Фирко М.Ю.  Нравится   проект, не понятно только почему спрашивают мнение общественности за 50 лет?   Мне 24, я более 5 лет занимаюсь обучениемдиджейнинга и организацией праздников. Выдвигаю предложение   организовать специальную школу диджейнинга, ведь это очень востребовано среди   молодежи.Разве не для нее вы   строите? Парикмахерская есть, есть и   нотариусы. Если понадобиться могу провести соц.опрос среди молодежи 16-200   лет района Ясенево. Могу с уверенностью сказать следуя из устного опроса   такая организация (кружок) будет пользоваться спросом. Вообще вижу в проекте   много плюсов.      3.  Битков А.Ю.  Проект   поддерживаю. Привлекательная социальная направленность. Хорошо, что уделяют   внимание детям и подросткам.      4.  Петров А.  Одобряю   лично, и надеюсь увидеть досуговый центр для детей школьного возраста.      5.  Тарасов А.С.  Я не против   строительства.      6.  Григорян К.С.  Я выступаю за   строительство этого комплекса. Спортивная площадка не помешает нашему району.      7.  Петров С.П.  Я поддерживаю   данный проект, т.к. он удовлетворяет   потребности молодежи.      8.  Зорин А.  Объект   необходим, поддерживаю строительство, больше детских кружков.      9.  Бузыненко   Н.В.  Всецело я   поддерживаю проект. Хотелось бы видеть в новом здании фитнес-центр.      10.  Раевский В.Г.  Считаю   необходимым обеспечить максимально сжатые сроки строительства, сохранение   зеленых насаждений и стояночных мест. Так же необходимо более тщательно   подходить к функциональному назначению – многие планируемые объекты   дублируются.      11.  Блаков А.А.  Проект   интересный и перспективный, привлекательный для молодежи. Поддерживаю.      12.  Панов А.А.  Больше   рабочих мест, стадион большой. Объект необходим, очень. За строительство.      13.  Иванов А.В.  Я полностью   за! Хотелось бы увидеть там развлекательный центр. Радует, что будет куда   водить детей.      14.  Кудинов П.С.  Я поддерживаю   строительство.      15.  Николаев В.С.  Я согласен с   проектом строительства. Не услышал достойных аргументов против.      16.  Николаев А.А.  Прошу   рассмотреть возможность создания площадки для размещенияфитнес центра.      17.  Мартишенко   А.А.  Я за   строительство и очень хочется, чтобы сделали фитнес, т.к. молодежь страдает заболеваниями такими какискривление позвоночника и сколиоз. Надо   лечитьнас и поддерживать.      18.  Ащаулова В.П.  Малое здание,   малофункциональное. Одобрение вызывает   50% общей площади для детей и молодых мам.      19.  Ащаулова С.В.  Считаю, что   обсуждаемый проект нежен району, т.к. помещений для работы с детьми не   хватает.Желательно,   чтобы рабочие места в нем представлялись приоритетно жителям Ясенево.      20.  Мельченков   О.В.  Считаю, что   строительство данного объекта необходимо для развития района.      21.  Иванов М.С.  Проект поддерживаю   полностью, т.к. являюсь отцом и хотелось быпожелать открыть в данном   объекте школу раннего развития.      22.  Илюхина Р.Ф.  Категорически   против.      23.  Зуевская Т.Ю.  Здание   недопустимо уплотнит территорию. У 1 и 2 подъездов дома15 10 по ул. Голубинская нет дворовой территории.. Ее занимает территория,   которую хотят застроить.Дворов не   будет. Это катастрофа. «Урежется» парковка для жителей. При функционировании   предприятия на территории будет большое количество людей, что может в течении   дня нарушить покой жителей. Увеличиться поток машин, будет теснота и   антисанитария.      24.  Зуевская В.Н.  Прект   безобразный – неприемлемый, на этом пяточке, где гуляют дети и пенсионеры   ничего строить нельзя. Голосую против строительства т.к. здание, вплотную   придвинуто к жилым домам № 15 и 8.      25.  Илюхина Е.А.  Категорически   против.      26.  Волкова Т.М.  Категорически   против строительства. Хочу иметь около дома возможность парковать машину   (свои некуда ставить, а «гости» займут и без того недостающие для жителей   места для машин). Хочу иметь перед домом просто зеленую территорию. Хочу   ходить на остановку ив магазин «напрямую».Не хочу   разделить участь жителей противоположного дома № 7. Вся «социальная   направленность» рядом с нашим домом имеется в избытке. Категорически против   строительства.      27.  Гусев В.Н.  Замечание: -   два подъезда по Голубинской и 2 подъезда по Вильнюсской – лишаются   придворовой территории, уменьшается зона отдыха жильцов. У нас жилой район и   комбинат общественного питания для кого?Жители района питаются дома, а общественных мероприятий не проводится   – первые этажи указанного жилья лишаются света (требование по инсоляции   кажется) – власть района должна заставить закончить объект на другой стороне   улицы, и может быть использовать его для того, что хотят по представленному   проекту сделать. Предложение: не согласен с проектом, здание не нужно.      28.  Воробьевы  Мы   нижеподписавшиеся жители 1 подъезда дома № 8 корп. 2 ул. Вильнюсская   категорически выступаем против строительства какого-либо здания.      29.  Веденеевы      30.  Абрамова      31.  Сухина Т.А.      32.  Журавихин   М.А.      33.  Мамонтова   А.Г.      34.  Остроушко   Н.Д.      35.  Шапетина В.И.      36.  Тушнепов А.К.      37.  Ларионова   Г.С.      38.  Фетисов В.В.      39.  Кручинина   А.Н.      40.  Кручинин В.А.      41.  Жук В.А.      42.  Бычкова Л.А.      43.  Островерх   Н.В.      44.  Демихова В.В.      45.  Блинов В.И.      46.  Копылов С.С.      47.  Васенькина   Н.Н.      48.  Кирюхина Е.А.      49.  Беленко С.В.      50.  Трофимов А.В.      51.  Грушецкая   С.И.      52.  Серова М.М.      53.  Романова З.В.      54.  Барышева Е.А.      55.  Ненашев В.А.      56.  Васильев А.П.      57.  Федина М.М.      58.  Загородняк   А.Э.      59.  Илюхина Е.А.      60.  Колтунова   Т.В.      61.  Галкина Л.П.      62.  Бондаренко   В.т.      63.  Квасова Л. В.      64.  Квасова А.Н.      65.  Путинцева   К.А.      66.  Варивонгин Д.   А.  Мы,   нижеподписавшиеся жители района Ясенево, ознакомились с проектом строительства   комплекса бытового обслуживания с предприятием общественного питания по   адресу: ул. Вильнюсская, д. 8, стр. 2, и одобряем реализацию указанного   проекта.Проект   полностью поддерживаем и выступаем за строительство данного здания, так как   оно позволит полностью благоустроить данную территорию, обеспечит нас и   жителей соседних домов услугами по низким ценам и позволит создать   дополнительные места для отдыха жителей соседних домов.      67.  Черепко Е. И.      68.  Камышев А. В.      69.  Сухоруков А.   В.      70.  Натбаев Д. М.      71.  Белялетдинов   М. Р.      72.  Эрмк М. В.      73.  Высочина И.   А.      74.  Плюшко А. В.      75.  Алёшкин С. Н.      76.  Алёшкина Н.   И.      77.  Зорина В. Н.      78.  Бадиенкова Л.   В.      79.  Николаева Т.   Н.      80.  Ульяновская   Н. В.      81.  Иванов А. В.      82.  Рогожина И.   А.      83.  Ткачёв Ю. М.      84.  Голубева С.   А.      85.  Тинючева Т.   И.      86.  Викоирадова   Е. Е.      87.  Кулакова Л.   Г.      88.  Аржанов Д. В.      89.  Чугамин В. Н.      90.  Петрова Н. А.      91.  Князев Д. И.      92.  Афонин С. Е.      93.  Афонина И. Е.      94.  Афонина М. Л.      95.  Петухова В.   В.      96.  Прохорова Е.   А.      97.  Амягин А. Ю.      98.  Маслова М. А.      99.  Якунев К. В.      100.  Филатов В. О.      101.  Копков А. А.      102.  Соколова М.   В.      103.  Семёнов А. Ю.      104.  Сабиров Н. А.      105.  Сабиров Н. А.      106.  Гуськова М.   В.      107.  Власова Н. М.      108.  Бучнев С. С.      109.  Полякова Н.   В.      110.  Коньков О. В.      111.  Белов С. П.      112.  Садовский А.   В.      113.  Борисов В. Н.      114.  Буковский П.   О.      115.  Шадрина И. А.      Предложения и   замечания, поступившие устно      1.  Журавихин М.А.  1. Почему   публичные слушания проводятся после того как сдали в аренду земельный участок?2. Сколько по   времени будет строится?3. Передаю   заявление, что жители против. Если все будут против, что будет?      2.  Зулевская Т.  Где можно   узнать информацию о предстоящих стройках. Будет ли парковка для посетителей ?Если   построить центр уберут ли услуги из близ лежащих домов ?      3.  Юдин А.  Я поддерживаю проект из-за детской   направленности. Я поддерживаю проект      4.  Кирюхина Р.Ф.  Жители   первого подъезда против. Кто живёт за 5 км? тот конечно «за». Не нужны   аптеки, парикмахерские, бытовые услуги. В районе их много. Здание не нужно.      5.  Битков А.Ю.  Мне   понравилось, расширяются парковочные   места. Я за проект.      6.  Петров А.  Мы детей   водим в «Ханой». Этот проект интересен. Если таких центров будет больше,   детям будет лучше. Открыть студию для детей.      7.  Илюхина Е.А.  Я считаю, что   это катастрофа. Дети гуляют на площадке и район будет изгажен. Не получится   ли второго долгостроя? Это преступление против детей, это будет гадюшниккак в «Пятёрочке» напротив. Это   единственная детская площадка для близлежащих домов. Вы построите долгострой   как напротив. Почему не облагородить «Пятёрочку» и «Фамилию». Против   строительства.      8.  Николаев А.  В районе нет   доступного фитнеса. Абонемент купить можно, заниматься нельзя на Литовском.      9.  Гусев В.  Я и моя семья   и все соседи против. Что планировалось на этом месте в 80-ые годы?                      Обращения, поступившие после проведения собрания участников публичныхслушаний в Окружную комиссию:        №№п/п  Ф.И.О.  Предложение, замечание      1  Петров А.Н.  Выражаю   одобрение по вопросу утверждения ГПЗУ центра бытового обслуживания. Считаю,   что размещение, и в перспективефункционирование такого досугового центра, в шаговой доступности от наших домов, с   размещениемна этой площади детского   кафе, детского магазина и центра для развития школьников с кружками,   положительно повлияет на занятость школьников в свободное время, в нашем   районе.      2  Кулаков А.В.  Мы, нижеподписавшиеся жители района   Ясенево ЮЗАО, ознакомились с проектом строительства комплекса бытового   обслуживания с предприятием общественного питания по адресу: ул. Вильнюсская,   д. 8, стр. 2, и одобряем реализацию указанного проекта по следующим причинам.В соответствии с представленным нам   инвестором пакетом правоустанавливающих документов, мы поняли, что участок   оформлен в долгосрочную аренду, что на нем предусматривается строительство   двухэтажного современного здания площадью около 1000 кв. м. Так как   здание по нашему представлению имеет небольшие размеры и красиво смотрится на   данном земельном участке, нам кажется, что оно удачно впишется в существующее   месторасположения и не будет загораживать расположенные рядом жилые дома. На   крыше здания будут установлены элементы и предметы озеленения, что тем более   облагородит вид на здание из окон соседнего дома.Очень нам понравилась социальная   направленность данного проекта строительства. В здании будет много помещений   предназначенных для досуга жителей района. Со слов застройщика в зоне между   детской спортивной площадкой и зданием будут установлены лавочки, проведено   озеленение, что позволит создать дополнительные места для отдыха жителей   соседних домов.По нашему мнению строительство здания   не только позволит полностью благоустроить данную территорию (сейчас это   просто косогор с несколькими деревьями), но и обеспечить нас и жителей   соседних домов услугами по доступным ценам.Таким образом,   полагаем возможным поддержать предложение ООО «Паритет» о строительстве   комплекса бытового обслуживания с предприятием общественного питания на   участке по адресу: ул. Вильнюсская, д. 8, стр. 2, и одобрить обработку ГПЗУ   на реализацию данного проекта.      3  Мавляев Ш.Ш.      4  Поляков А.А.      5  РаевскийПриложение с 84 подписями на 7 листах.      6  Алиев Р.А.Приложение с 43 подписями на 6 листах.      7  Свиридов Е.Ю.Приложение с 27 подписями на 4 листах.      8  Таран М.В.Приложение с 35 подписями на 5 листах.      9  Максутов Т.Н.Приложение с 288 подписями на 10 листах.  Мы,   нижеподписавшиеся жители района Ясенево ЮЗАО, ознакомились с проектом   строительства комплекса бытового обслуживания с предприятием общественного   питания по адресу: ул. Вильнюсская, д. 8, стр. 2, и одобряем реализацию   указанного проекта.      10  Никулин Д.А.Приложение с 213 подписями на 8 страницах.  Мы,   нижеподписавшиеся жители района Ясенево ЮЗАО г. Москвы, ознакомившись с проектом   строительства комплекса бытового обслуживания с предприятием общественного   питания по адресу: ул. Вильнюсская, д. 8, стр. 2, полностью поддерживаемданный проект и одобряем реализацию   указанного проекта.      11  Добронравова А.В.Приложение со 179   подписями на 13 листах.  Мы,   нижеподписавшиеся жители района Ясенево ЮЗАО г. Москвы, ознакомились с   проектом строительства комплекса бытового обслуживания с предприятием   общественного питания по адресу: ул. Вильнюсская, д. 8, стр. 2,и одобряем реализацию указанного проекта.Проект полностью поддерживаем и выступаем за   строительство данного здания, так как, оно позволит полностью благоустроить   данную территорию, обеспечит нас, жителей соседних домов услугами по низким   ценам и позволит создать дополнительные места для отдыха жителей соседних   домов.                    
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